

Abendunterhaltung 2009



[Anlass PDF](#)

[Trailer Abendunterhaltung 2009](#)

[ein paar Fotos](#)

[der Bericht im Tagi](#)

[Tombola Spenderliste](#)

Turner-Chränzli in der Südsee

Töss: Der Turnverein Töss führte an seiner Abendunterhaltung «In die Südsee». Der Rieter-Saal war mit 450 Zuschauern zum Bersten gefüllt, und die Riegen präsentierten ein abwechslungsreiches Programm mit 14 Nummern aus der Südsee. Höhepunkt der Abendunterhaltung war die Gerätekombinationsübung der Aktivriege «Pirates of the Caribbean» unter der Leitung von Daniel Gerteis. Ebenfalls guten Anklang fand die Bodenturnübung der Gastsektion des Turnvereins Sargans.

Dass die Turnerfamilie nicht nur im turnerischen Bereich ausgezeichnete Darbietungen lieferte, sondern auch schauspielerisches Talent hat, bewiesen die sieben eigenen Schauspieler unter der Regie von Hans Keller, die mit Sketchen zwischen den Nummern auflockerten. Grossen Anklang fand auch die Bar mit ihren originellen Drinks, und zur Musik von Tony konnte man das Tanzbein schwingen.

Text: Brigitte Molag/Peter Strassmann, Bilder: Christian Klingler

[« zurück](#) | [nach oben](#)